
 

 

Vorlage-Nr. 0722/2018 
                    
 

                   Punkt ���� der Tagesordnung 
 
 

               ANFRAGE  der   S P D 
                                                                                                                

Betreff :  Klärschlamm-Anlage      
 
Über die neuen Entwicklungen in Sachen Klärschlamm-
Verbrennungsanlage erfahren wir mittlerweile, entgegen 
früherer Zusagen, lediglich aus der Presse. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1) Wie hoch sind die zu erwartenden Mehrkosten für die 
Errichtung der Anlage? 

 
2) Wodurch sind diese Mehrkosten entstanden? 

 
3) Wer sind – Stand heute – die beteiligten Gesellschafter? 

 
4) Welche Auswirkungen sind durch die Änderungen in 

Hinsicht auf Verkehrsbelastung, Kapazitäten und 
Anlieferungswege zu erwarten? 
 

5) Wie verträgt sich das Ziel „Vermeidung von Mülltourismus“ 
mit der angeblich in Norddeutschland geplanten Phosphor-
Rückgewinnung? 

 
Mombach, 17.4.18 
Horst Böcher 
Fraktionssprecher                                                            


